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Designação N.º 01/2011 
Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 28/01/2011 

Presenças  
Presidência Nome 

Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Tomar Fernando Côrvelo de Sousa 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Alcanena Fernanda Aceisseira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Presidente CM Ferreira do Zêzere Jacinto Lopes 
Vice-Presidente CM de Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca  
Presidente CM Barquinha Vítor Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT Cristina Diogo 
CIMT  Rita Trindade 

Ordem de Trabalhos 
 
 ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
 ORDEM DO DIA 
 
1. Informações 

 
1.1. Situação Financeira – Ponto de Situação 

 
1.2. Resumo Diário de Tesouraria 

 
1.3. Roteiros Turísticos do Património Mundial – “No Coração de Portugal” 

 
1.4. Programa Jessica – Intenções de investimento enquadráveis 

 
1.5. ANMP – Aérodromos – Apreciação Pública dos Projectos de Regulamentos – Análise CIMT 

 
1.6. QREN/Contratualização - Ponto de Situação 

1.6.1. Aprovação dos Pareceres de Enquadramento no Programa Territorial de Desenvolvimento do 
Médio Tejo e Pinhal Interior Sul das seguintes candidaturas: 
 
 - Ciclovias - Freguesia de Nossa Senhora de Fátima do município do Entroncamento; 
- Requalificação do Parque Verde do Bonito - 2ª Fase do município do Entroncamento; 
- Melhoria das Acessibilidades Interconcelhias do município do Entroncamento; 
- Pavilhão Desportivo do Olival do município de Ourém; 
- Requalificação do Agroal - 2ª Fase do município de Ourém; 
- Remodelação do Antigo Edifício do Paços do Concelho de Ourém do município de Ourém; 
 

2. Actas 
 
2.1. Apreciação e aprovação das actas das reuniões anteriores – Conselho Executivo 16/12/2010, bem 

como 13/01/2011 
 
3. Propostas 
 

3.1. Proposta de revogação de uma deliberação – aquisição de serviços de um revisor oficial de contas – 
Inf. n.º 08/TT/2011 

 
3.2. Proposta de Reconstituição do Fundo de Maneio – Inf. n.º 05/TT/2011 

 
 

3.3. Proposta de Aprovação de Relatório Final e Minuta relativa à Aquisição de Serviços de Saúde no 
Trabalho – Inf. n.º 01/2011/SMA - SISHST 
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3.4. Proposta de Aprovação de Relatório Final e Minuta relativa à Aquisição de Serviços de Segurança e 
Higiene no Trabalho - Inf. n.º 02/SMA/2011 - SISHST 
 

3.5. Proposta do lançamento do procedimento para aquisição de serviços para a elaboração de Planos Locais 
de Promoção da Acessibilidade no âmbito do programa RAMPA – Inf. n.º 04/GE  /2011 - GE 
 

3.6. Proposta de Contratação de Serviços de manutenção para os Servidores, Redes e UPS da CIMT – Inf. 
n.º 01/2011/AMNT - AMNT 
 

3.7. Proposta de Serviços Técnicos de Apoio e Suporte Técnico para o Internet Data Center - Inf. n.º 
02/2011/AMNT - AMNT  
 

3.8. Proposta de Intervenção: Avisos de Concurso publicados no âmbito do QREN – Destinatários dos avisos 
e análise de ficha de propostas – Inf.º n.º 03/2011/GE   
 

 
4. Ratificações 

 
4.1. Ratificação da aprovação dos pareceres de enquadramento no Plano Territorial de Desenvolvimento do 

Médio Tejo e Pinhal Interior Sul das seguintes candidaturas: 
 

4.1.1 - Ponte Metálica de Praia do Ribatejo sobre o Rio Tejo - Reabilitação e Reforço 
           Estrutural do Tabuleiro Rodoviário do município de Constância; 
4.1.2 - Beneficiação da ER 348 entre Ferreira do Zêzere e a Albufeira do Castelo do 
           Bode do município de Ferreira do Zêzere; 
4.1.3 - Ampliação/ Requalificação do Centro Escolar de Visconde de S. Gião do 
           Município de Torres Novas; 
4.1.4 - Escola Básica da Zona Verde do Entroncamento do município do Entroncamento; 
4.1.5 - Escola Básica Norte do Entroncamento do município do Entroncamento. 
 

4.2. Ratificação da IT 02/2011/QREN – Assistência Técnica da Estrutura de Apoio Técnico – transferência de 
verba para o Pinhal Interior Sul 
 

4.3. Ratificação da IT 01/2011/GE – Implementação de Redes de Área Local e Sistemas de Videovigilância 
para o 1.º Ciclo do Ensino Básico – Aprovação das Peças do Procedimento 
 

5. Outros Assuntos 
5.1. Energia Eléctrica (com a presença da Médio Tejo 21) 

 
5.1.1. Negociação do Contrato de Fornecimento 
5.1.2. Estimativa do Custo/Benefício das medidas de Eficiência nos Edifício Municipais 

 
 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues iniciou a reunião do CE, prestando alguns 

esclarecimentos no âmbito do QREN. Nesta parte da reunião estiveram presentes alguns técnicos das CM 

nomeadamente Dra. Stela Rato (CM Torres Novas); Dra. Isabel Ferreira (CM Entroncamento); Eng. Jorge 

Carilho (CM de Mação), bem como a equipa da EAT da CIMT. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, comentou que se falava que os pedidos de pagamento 

validados durante o ano de 2011 e que cujas operações não se encontram encerradas, teriam um acréscimo de 

5% de “bónus”.  

No que respeita ao 1.º triénio, as CIMS que não tiverem 50% de execução até 31 de Março, os restantes 50% 

são retirados a essa CIMT e colocados numa bolsa do Médio Tejo, à qual qualquer um dos municípios pode ir 

buscar verba. Mais informou que e, dada a taxa de execução actual de cerca de 40%, que este objectivo do 1º 

triénio vai ser alcançado pelo Médio Tejo. O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues salientou que as 

candidaturas com mais de 6 meses de aprovação , e que não tenham execução, ficarão sem efeito. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues solicitou à Dra. Sónia Santos que a partir do presente 

momento, todas as candidaturas municipais fossem enviadas para o Mais Centro, independentemente de terem 
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ou não dotação FEDER. 

No âmbito da Regeneração Urbana, foi comentado que não correu bem, e que deverão ser instituídas novas 

regras mais apertadas no que respeita a parceiros. 

Os empréstimos bancários deverão ter uma taxa de juro na ordem dos 4%. Está em cima da mesa a viabilidade 

de um acordo com o governo de modo a que os juros fiquem mais baixos. Foi referido que os empréstimos são 

excepcionais, no caso de deterem contrato de financiamento. 

 

 
 

ORDEM DO DIA 
1. Informações 
1.1. Situação Financeira – Ponto de Situação 

 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do mapa de comparticipações em dívida com ponto de situação em 31 

de Dezembro de 2010, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 

 

1.2. Resumo Diário de Tesouraria 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do resumo diário de tesouraria n.º 249/2010 em 31 de Dezembro de 

2010, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 

1.3. Roteiros Turísticos do Património Mundial – “No Coração de Portugal” 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um memorando informativo sobre a utilização da frase “o coração 

de Portugal” pelo Turismo de Portugal, anexo á presente acta e do qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva, alertou os Presidentes que tinha tomado conhecimentos da utilização da frase “o coração 

de Portugal” por parte do Turismo de Portugal, mais concretamente nos Roteiros Turísticos do Património 

Mundial Alcobaça, Batalha, Tomar. Referiu que apenas pretendia dar conhecimento aos Presidentes salientado 

que, se tratavam de duas situações distintas, sendo que no caso da CIMT trata-se de uma marca, e no caso dos 

Roteiros Turísticos do Património Mundial da utilização de uma expressão no contexto de um texto promocional. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento deste assunto. 

 

 

1.4. Programa Jessica – Intenções de investimento enquadráveis – Análise 

 

A Secretária Executiva referiu que tinha enviado um e-mail aos Senhores Presidentes no passado dia 18 de 

Janeiro, para que nos indicassem as intenções de investimento enquadráveis na iniciativa JESSICA, através do 

preenchimento de uma ficha que seguia em anexo. Comentou que o prazo limite para apresentação da 

candidatura era o dia 7 de Fevereiro e que, apenas 3 municípios tinham respondido ao e-mail, nomeadamente 

Ourém, Ferreira do Zêzere e VN da Barquinha. 

Foi referido pela Senhora Presidente de Abrantes que não tinha respondido, porque iria reunir entretanto e só 

depois mandaria estes elementos solicitados. 
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Foram tecidos igualmente alguns comentários pelo Senhor Presidente de Ourém. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo referiu que através da Nersant, já lhe tinha sido comunicado que 

havia interesse em efectuar uma parceria connosco. 

Tendo em conta todos os comentários acima referidos, foi deliberado por unanimidade, pelo Conselho Executivo 

que a Secretária Executiva promova uma reunião com Dr. Luís Mangas da Sociedade de Reabilitação Urbana de 

Fátima, a Nersant e os Presidentes, para avaliarem os procedimentos a ter em conta sobre esta matéria. 

 

 

1.5. ANMP – Aeródromos – Apreciação Pública dos Projectos de Regulamentos – Análise CIMT 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um memorando sobre a matéria dos Aeródromos preparado pela 

equipa do AGOT da CIMT, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva da CIMT comentou que na sequência de uma circular enviada pela ANMP tínhamos 

procedido a uma análise sumária dos projectos de regulamento indicados por essa edilidade. Tendo em conta a 

especificidade do assunto em questão esclareceu que apenas se reportavam alguns elementos que se 

consideraram pertinentes para conhecimento dos Senhores Presidentes e nas suas Câmaras Municipais. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento da informação prestada. 

 

 

1.6. QREN/Contratualização – Ponto de Situação 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do ponto de situação da contratualização preparada pela Estrutura de 

Apoio Técnico do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul, anexa à presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 

1.6.1. Aprovação dos Pareceres de Enquadramento  no Programa Territorial de Desenvolvimento do 
Médio Tejo e do Pinhal interior Sul de várias candidaturas 
 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia dos seguintes pareceres de Enquadramento no Programa 

Territorial de Desenvolvimento do Médio Tejo e do Pinhal Interior Sul das seguintes candidaturas, para 

aprovação: 

- Ciclovias - Freguesia de Nossa Senhora de Fátima do município do Entroncamento; 

- Requalificação do Parque Verde do Bonito - 2ª Fase do município do Entroncamento; 

- Melhoria das Acessibilidades Interconcelhias do município do Entroncamento; 

- Pavilhão Desportivo do Olival do município de Ourém; 

- Requalificação do Agroal - 2ª Fase do município de Ourém; 

- Remodelação do Antigo Edifício do Paços do Concelho de Ourém do município de Ourém. 

Depois de analisados, os referidos pareceres foram aprovados por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

2.  Actas 
2.1. Apreciação e aprovação das actas das reuniões anteriores – Conselho Executivo 16/12/2010; 
13/01/2011 
 

Foram presentes aos Conselho Executivo cópia das actas das reuniões anteriores, nomeadamente 16/12/2010 e 

13/01/2011, ambas anexas á presente acta e da qual fazem parte integrante. 
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Depois de lidas e analisadas, as mesmas foram aprovadas por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

O Senhor Presidente do CE teve de se ausentar neste ponto da ordem de Trabalhos, tendo sido a 

reunião conduzida pelo Vice-Presidente da CIMT Fernando Côrvelo de Sousa. 

 

3. Propostas 
3.1. Informação n.º 08/TT/2011 – Proposta de revogação de uma deliberação – aquisição de 
serviços de um revisor oficial de contas 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 08/TT/2011 – Proposta de revogação de uma 

deliberação – aquisição de serviços de um revisor oficial de contas, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva da CIMT referiu que fora sugerida a revogação da deliberação do CE de 26/11/2010 no 

que diz respeito à aquisição de um revisor oficial de contas, na sequência dos contactos informais  que se 

efectuara com o Município de Ferreira do Zêzere  no sentido da CIMT ceder as acções da Municípia ao Município 

de Ferreira do Zêzere.  

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Ferreira do Zêzere alertou a CIMT de que, no decorrer deste 

processo, sempre que se verificassem alguns prejuízos, os mesmos ficariam a cargo da CIMT. 

A Secretária Executiva ficou de analisar as questões legais com o jurista da CIMT. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

3.2. Informação n.º 05/TT/2011 – Proposta de reconstituição do fundo de maneio 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 05/TT/2011 – Proposta de reconstituição do fundo 

de maneio, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva referiu a necessidade de se continuarem a efectuar despesas pontuais no âmbito da 

aquisição de bens e serviços, pelo que colocou à consideração superior a reconstituição deste fundo em seu 

nome conforme são apresentados os valores e as rubricas na informação. 

O Conselho Executivo, deliberou por unanimidade aprovar a reconstituição do fundo de maneio. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

3.3. Informação n.º 01/2011/SMA – Proposta de aprovação de relatório final e minuta relativa à 
aquisição de serviços de Saúde no Trabalho 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 01/2011/SMA – Proposta de aprovação de relatório 

final e minuta relativa à aquisição de serviços de Saúde no Trabalho, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva mencionou que se estava a submeter à consideração superior a aprovação do relatório 

final e minuta de contrato para efeitos de adjudicação ao concorrente Centro Nacional de Medicina no Trabalho, 

pelo valor de 27,78 € por trabalhador/ano, o que corresponde a um preço global de 103.563,84 € para o 

agrupamento de entidades adjudicantes. 

Tendo em conta o acima referido e após alguma análise o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade 
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aprovar o relatório final relativo ao procedimento CP/02/2010: aquisição de serviços de saúde no trabalho, para 

efeitos de adjudicação, bem como a aprovação da respectiva minuta de contrato, a tomar conjuntamente pelos 

órgãos competentes de todas as entidades adjudicantes que integram o agrupamento, de acordo com o n.º 3 do 

artigo 39.ºdo CCP, conforme anexo B2 (acta n.º2 do Agrupamento de Entidades Adjudicantes). 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

3.4. Informação n.º 02/2011/SMA – Proposta de aprovação de relatório final e minuta relativa à 
aquisição de serviços de Segurança e Higiene no Trabalho 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 02/2011/SMA – Proposta de aprovação de relatório 

final e minuta relativa à aquisição de serviços de Segurança e Higiene no Trabalho, anexa à presente acta e da 

qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva mencionou que se estava a submeter à consideração superior a aprovação do relatório 

final e minuta de contrato para efeitos de adjudicação ao concorrente INTERPREV – Segurança, Higiene e Saúde 

no Trabalho, pelo valor global de 47.850,00€ acrescido de IVA, para o agrupamento de entidades adjudicantes. 

Tendo em conta o acima referido e após alguma análise o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade 

aprovar o relatório final relativo ao procedimento AD/08/2010: aquisição de serviços de segurança e higiene no 

trabalho, para efeitos de adjudicação, bem como a aprovação da respectiva minuta de contrato, a tomar 

conjuntamente pelos órgãos competentes de todas as entidades adjudicantes que integram o agrupamento, de 

acordo com o n.º 3 do artigo 39.ºdo CCP, conforme anexo B2 (acta n.º2 do Agrupamento de Entidades 

Adjudicantes). 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

3.5. Informação n.º 04/GE/2011 – Proposta do lançamento do procedimento para aquisição de 
serviços para elaboração de Planos Locais de Promoção da Acessibilidade no âmbito do programa 
RAMPA 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 04/GE/2011 – Proposta do lançamento do 

procedimento para aquisição de serviços para elaboração de Planos Locais de Promoção da Acessibilidade no 

âmbito do programa RAMPA, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva esclareceu que se pretendia desenvolver e implementar o Programa Intermunicipal de 

Acessibilidade Local do Médio Tejo, consubstanciado por um conjunto de Planos Locais de Promoção da 

Acessibilidade em áreas delimitadas do espaço urbano. 

Foram dados alguns esclarecimentos aos Senhores Presidentes. 

Após este período, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, autorizar a realização da despesa e 

decisão de contratar, com procedimento de concurso limitado sem publicação no JOUE, aprovar a designação do 

júri do procedimento, aprovar a delegação de competências bem como a proposta de repartição dos encargos 

referentes à contrapartida nacional nos moldes propostos.  

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 
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3.6. Informação n.º 01/2011/AMNT – Proposta de contratação de serviços de manutenção para 
servidores, redes e UPS da CIMT 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 01/2011/AMNT – Proposta de contratação de 

serviços de manutenção para servidores, redes e UPS da CIMT, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva comentou que a manutenção dos servidores é indispensável e fulcral para o sucesso da 

estrutura informática, pelo que, este assunto deveria ser analisado, devendo os Presidentes aquilatarem sobre 

esta matéria. O Senhor Presidente da CM da Barquinha alertou que esta manutenção não estava a ser feita. 

Tendo em conta o referido, foi deliberado por unanimidade avançar com a contratação através da Pamafe 

informática. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

3.7. Informação n.º 02/2011/AMNT – Contrato de Serviços Técnicos de Apoio e Suporte Técnico 
para o Internet Data Center 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 02/2011/AMNT – Contrato de Serviços Técnicos de 

Apoio e Suporte Técnico para o Internet Data Center, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

Este assunto foi analisado com algum cuidado, pois trata-se do procedimento de contratação pública para 

adjudicação de serviços técnicos de apoio e suporte técnico para o Internet Data Center, à empresa Pamafe 

Informática. 

Após análise efectuada, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade, que, com o apoio do Sr. Presidente da 

CM de VN Barquinha se  efectuasse  uma nova consulta à Empresa Pamafe para se optimizarem os encargos se 

se considerassem pertinentes (face aos trabalhos em curso com a GFI) de modo a que posteriormente, face à 

urgência que existe de salvaguardar convenientemente o apoio técnico desta empresa ao funcionamento do 

Data Center, cujo contrato já terminou,  o Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, ficasse com poderes 

para avançar com o restante processo. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

3.8. Informação n.º 03/2011/GE – Avisos de Concurso publicados no âmbito do QREN – 
destinatários dos avisos e análise da ficha de propostas 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 03/2011/GE – Avisos de Concurso publicados no 

âmbito do QREN – destinatários dos avisos e análise da ficha de propostas, anexa à presente acta e da qual faz 

parte integrante. 

Foi referido pela Secretária Executiva que no âmbito do envio dos avisos de concurso do QREN para as Câmaras 

Municipais tinham sido suscitadas dúvidas no procedimento oportunamente aprovado pelo Conselho Executivo e 

pelo facto da divulgação interna no município poder estar a criar igualmente em outros municípios algum 

“desconforto” nomeadamente na apresentação de sugestões de intervenção e na eventual duplicação de análise 

por parte dos diversos sectores. 

Tendo em conta esta discutível questão, foi igualmente referido que o que se pretendia era que “todos” 

fossemos elos de divulgação e promoção de iniciativas que pudessem captar mais investimentos para o Médio 

Tejo. 

Face ao exposto, foi colocado à consideração superior o envio de uma ficha para os Senhores Presidentes a ser 
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encaminhada para quem entendessem para o respectivo preenchimento. 

Após a análise deste assunto, o Conselho Executivo considerou pertinente a divulgação efectuada e deliberou 

por unanimidade aprovar a manutenção dos procedimentos e contactos anteriormente definidos para a 

salvaguarda do objectivo final – captação de investimentos no Médio Tejo; a indicação de outros destinatários 

pertinentes (por exemplo, associados às áreas da saúde e ensino); bem como a adopção nos municípios da 

ficha apresentada. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

4.  Ratificações 
Ratificação da aprovação dos pareceres de enquadramento no Plano Territorial de Desenvolvimento 
do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul das seguintes candidaturas: 

4.1.1 - Ponte Metálica de Praia do Ribatejo sobre o Rio Tejo - Reabilitação e Reforço 
           Estrutural do Tabuleiro Rodoviário do município de Constância; 
4.1.2 - Beneficiação da ER 348 entre Ferreira do Zêzere e a Albufeira do Castelo do 
           Bode do município de Ferreira do Zêzere; 
4.1.3 - Ampliação/ Requalificação do Centro Escolar de Visconde de S. Gião do 
           Município de Torres Novas; 
4.1.4 - Escola Básica da Zona Verde do Entroncamento do município do Entroncamento; 
4.1.5 - Escola Básica Norte do Entroncamento do município do Entroncamento. 

 
 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia dos seguintes pareceres, ambos anexos à presente acta e da qual 

fazem parte integrante: 

4.1.1 - Ponte Metálica de Praia do Ribatejo sobre o Rio Tejo - Reabilitação e Reforço 

           Estrutural do Tabuleiro Rodoviário do município de Constância; 

4.1.2 - Beneficiação da ER 348 entre Ferreira do Zêzere e a Albufeira do Castelo do 

           Bode do município de Ferreira do Zêzere; 

4.1.3 - Ampliação/ Requalificação do Centro Escolar de Visconde de S. Gião do 

           Município de Torres Novas; 

4.1.4 - Escola Básica da Zona Verde do Entroncamento do município do Entroncamento; 

4.1.5 - Escola Básica Norte do Entroncamento do município do Entroncamento. 

 

Depois de analisados, os mesmos foram aprovados por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

4.2. Ratificação da IT 02/2011/QREN – Assistência Técnica da Estrutura de Apoio Técnico – 
transferência de verba para o Pinhal Interior Sul 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 02/2011/QREN – Assistência Técnica da Estrutura 

de Apoio Técnico – transferência de verba para o Pinhal Interior Sul, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

A mesma foi ratificada por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

4.3. Ratificação da IT 01/2011/GE – Implementação de Redes de Área Local e Sistemas de 
Videovigilância para o 1.º Ciclo do Ensino Básico – Aprovação das Peças do Procedimento. 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 01/2011/GE – Implementação de Redes de Área 

Local e Sistemas de Videovigilância para o 1.º Ciclo do Ensino Básico – Aprovação das Peças do Procedimento, 

anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 
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A mesma foi ratificada por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

5.  Outros Assuntos 
5.1. Energia Eléctrica 
5.1.1. Negociação do Contrato de Fornecimento 
5.1.2. Estimativa do Custo/Benefício das medidas de Eficiência nos Edifícios Municipais 
 

No que respeita a este ponto da Ordem de Trabalhos, estiverem presentes na reunião o Eng.º Marcos Nogueira 

e a Eng.ª Mónica Martins da Agência de Energia Médio Tejo 21, que fizeram uma apresentação aos Senhores 

Presidentes no que respeita à matéria de energia, tendo sido focados dois aspectos importantes 

nomeadamente, a renegociação de tarifário, bem como, a criação de condições para estarmos preparados para 

apresentarmos uma candidatura em conjunto no âmbito da eficiência energética. 

 

Foram ainda presentes outros assuntos que não faziam parte da Ordem de Trabalhos, sendo eles: 

 

1ª Alteração ao Orçamento e ao PPI 2011 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 01/ET/2011, anexa à presente acta e da qual faz 

parte integrante. 

Foi referido que se tendo verificado insuficiência de verba de dotação orçamental, que era necessário proceder 

às alterações referidas na informação em causa, ou seja, reforçar as rubricas 02.02.11 e 02.02.14.01, bem 

como deduzir na rubrica 02.02.20.01. 

Após a análise deste assunto foi aprovada por unanimidade pelo Conselho Executivo aprovar esta alteração 

orçamental 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

Informação n.º 02/2011/GE – Proposta de parceria IPT – CIMT, no âmbito da disciplina de Gestão 
Autárquica de Turismo e Cultura (a leccionar no IPT) 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 02/2011/GE – Proposta de parceria IPT – CIMT, no 

âmbito da disciplina de Gestão Autárquica de Turismo e Cultura (a leccionar no IPT), anexa à presente acta e da 

qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva comentou que a CIMT tinha recebido uma proposta de parceria por parte do docente do 

IPT, Dr. Luís Mota, no âmbito da disciplina de Gestão Autárquica de Turismo e Cultura, a leccionar no IPT e que 

terá inicio no 2º semestre (21 Fevereiro – 4 de Junho). 

Após análise da proposta, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a presente proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que este deliberação, fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

Informação n.º 03/2011/EP – Candidatura Médio Tejo – Empreendedorismo em Rede (EM_REDE) – 
Ponto de Situação / Sessão Pública de Apresentação do Projecto 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 03/2011/EP – Candidatura Médio Tejo – 

Empreendedorismo em Rede (EM_REDE) – Ponto de Situação / Sessão Pública de Apresentação do Projecto, 

anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva chamou á reunião o técnico da CIMT responsável sobre este assunto, Dr. Hugo Rodrigues 

para prestar alguns esclarecimentos aos Senhores Presidentes. 

Foi feito um ponto de situação sobre este projecto, bem como, foi igualmente referido que se pretendia levar a 

cabo uma Sessão Pública de Apresentação do Projecto com o objectivo de dar a conhecer e alargar a rede de 
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Empreendedorismo do Médio Tejo. 

Após estes esclarecimentos, a Senhora Presidente da CM de Abrantes referiu a necessidade de salvaguardar a 

intervenção activa  do Tecnopólo de Abrantes. 

 

ERASMUS 

 

Foi presente ao Conselho Executivo, cópia de um e-mail enviado pelo IPT a convidar a CIMT para integrar o 

consórcio ERASMUS prevendo o IPT apresentar uma candidatura formal em Março de 2011 à Agência Nacional 

para o Programa de Aprendizagem ao Longo da Vida (APROALV). 

 

A Secretária Executiva referiu que a ideia será a de facilitar estágios profissionais a estudantes e a cooperação 

entre Empresas/Ensino Superior. Comentou igualmente que não acarretaria custos à CIMT. 

Tendo em conta este esclarecimentos, o Conselho Executivo tomou conhecimento desta situação, tendo a 

Secretária Executiva ficado de enviar toda esta documentação para os Senhores Presidentes. 

Na altura algumas Câmaras Municipais manifestaram interesse em receber igualmente estagiários tendo ficado 

acordado a Secretária Executiva de articular com o IPT os procedimentos a considerar. 

 

Unidades Móveis de Saúde 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes mostrou preocupação referindo não fazer sentido existirem dois 

agrupamentos de saúde. 

Focou mais uma vez que pretendia avançar com as unidades móveis de saúde, referindo que iria falar com o Dr. 

Pedro Marques ACES, para verificar a viabilidade de incluir informação das outras CM que fazem parte de outros 

ACES e avançar com as candidaturas. 

Os Presidentes tomaram conhecimento.  

 

 


